

台湾国際交流

11月15日(木)に、台湾から**致用高級中学校**、日本でいう高等学校の皆さんが国際交流のために海南高校にきてくださいました。

台湾の生徒さんには、生徒ホールでの食事や、学校案内、音楽部によるミニライブ、授業参加など、いろいろな体験をしてもらいました。

食事の前には、日本語で挨拶をして くれたり、音楽部のミニライブの後、 日本の歌を日本語と中国語、両方使い ながら歌ってくれました!

台湾の生徒さんは凄く友好的で、言葉が通じなくてもお互いが楽しめたと 思います。



書道の体験をしてもらっている様子



ミニライブ。楽しんで頂けました!



致用高級中学でも、今回と同じような**国際交流**が行われていて、和歌山からも星林高校の方が台湾に行ったことがあるそうです。自然豊かな良い学校なので、**海南高校の皆さんも交流に来てください**と言ってくださいました。



台湾からの皆さん、集まってくれた皆さん、ありがとうございました!

プルタブ収集再始動のお知らせ

皆さんは海南高校で行っているプルタブ収集を知っているでしょうか。

11月8日(木)に和歌山工業高校で行われた、ボランティアや環境問題などについての取り組みを発表する、和歌山県学校家庭クラブ2ブロック発表会に参加しました。

海南高校は**プルタブ収集**についての発表をしました。このことを知らなかった人も、**ホール内**に回収箱を設置しているので、これを機に回収に参加し

てほしいです。近々、**自販機 の近くにも回収箱を設置**し、 放課後でも回収しやすくし ようと思います。

また、ペットボトルのキャップの回収箱も作ろうと思っています。

プルタブ収集

*自動販売機で買った缶のプルタブを捨てる際に取ってもらい、回収箱に入れてもらう。

ペットボトルのキャップ収集

*家で出たペットボトルのキャップを 持ってきてもらう。

皆さん是非、ご協力ください!